



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Evénements au Cercle scolaire du Val-de-Travers

La direction de l'Ecole Jean-Jacques Rousseau vous invite à découvrir et à partager ces quelques événements à venir de notre école.

PréventIC - lundi 11 novembre à 20h00 au collège de Longereuse à Fleurier.

Chaque année scolaire, les élèves de 9^{ème} rencontre **M. Daniel Favre**, chargé de prévention à la police neuchâteloise, en lien avec la loi et l'utilisation d'Internet, notamment des réseaux sociaux. Pour la troisième année consécutive, nous offrons la possibilité aux parents du cycle 3 de rencontrer M. Favre et Mme Piscitelli chargée de prévention à l'OISO (Office de l'informatique Scolaire et de l'Information) en lien avec le même sujet.

Migration - mardi 12 novembre à 15h15 au collège de Longereuse à Fleurier.

Les élèves de 11^{ème} année auront la chance, lors d'une conférence, de rencontrer **M. Emmanuel Mbolela**, un réfugié congolais qui vit actuellement en France. Ce dernier a fait toute la route migratoire depuis le Congo jusqu'en Europe, en restant bloqué plusieurs années au Maroc où il a créé la première association de migrants dans ce pays: l'ARCOM (Association des réfugiés congolais au Maroc). Emmanuel Mbolela a publié le livre "Réfugié" (français, allemand et italien) sur son parcours et les parcours de tant de personnes forcées de quitter leur pays.

Latitude 21 - vendredi 15 novembre 2019 au collège de Longereuse à Fleurier.

Depuis plusieurs années, les élèves de 11^{ème} année de notre école vivent une belle expérience de citoyenneté en attribuant, par une votation, la somme de 22'000 francs, mise à disposition par la Commune de Val-de-Travers, à une association proposant un **projet de développement**. Les deux projets sélectionnés

Événements au cercle scolaire du Val-de-Travers

cette année, en partenariat avec la fédération neuchâteloise de coopération au développement Latitude 21, seront présentés aux élèves durant les leçons de MCC (Monde Contemporain et Citoyenneté). Ensuite, le vendredi 15 novembre, les élèves rencontreront les deux associations qui présenteront leur projet. S'en suivra une votation, identique à celles que les jeunes vivront plus tard une fois leur majorité atteinte, dont le résultat attribuera la somme indiquée à l'une des deux associations.

18-22 de l'apprentissage - mercredi 20 novembre 2019 de 18h00 à 22h00 à la Grande salle de Couvet

Le Conseil communal de la Commune de Val-de-Travers et la direction du cercle scolaire du Val-de-Travers ont décidé de reconduire le 18-22 de l'apprentissage pour la troisième année consécutive. Cette manifestation permet de réunir les entreprises formatrices à la recherche d'apprentis et les jeunes du Val-de-Travers à la recherche de places d'apprentissages - école JJR, jeunes vallonniers en préapprentissage au CPLN et jeunes vallonniers engagés au SEMO (semestre de motivation).

Cette année, le concept de préparation de la manifestation a été revu. En effet, les entreprises du Val-de-Travers qui recherchent des apprenti(e)s pour la rentrée 2020 seront présentes en fonction des besoins des jeunes et de leurs choix professionnels.

La classe de 5-6 années de Buttes est invitée au Palais fédéral pour rencontrer le président de la confédération, M. U. Maurer - jeudi 21 novembre 2019

L'association Swissaid a invité la classe des élèves de 5^{ème} et 6^{ème} années de Buttes au Palais fédéral pour rencontrer M. Maurer et visiter les lieux. Une belle expérience pour ces jeunes élèves vallonniers.

Rencontre avec des employeurs - les jeudis 28 novembre et 5 décembre 2019

Les élèves de 11^{ème} année rencontreront l'entreprise Goût et Région aux Mines d'asphaltes dans le cadre de la construction de leur dossier de postulation et d'entraînement à l'entretien d'embauche. Réalisée depuis plusieurs années, ces rencontres ont bien évolué pour rendre les jeunes actifs et les mettre en situation.



Championnat du monde féminin de unihockey

Les élèves du cycle 2 du cercle scolaire se rendront à Neuchâtel la semaine du 9 au 13 décembre pour découvrir le unihockey féminin en tant que spectateurs.

Date à réserver : 8 mai 2020

Journée officielle de notre projet de cercle scolaire « Mieux Vivre Ensemble » initié il y a deux ans. De plus amples informations suivront.

Val-de-Travers, le 9 octobre 2019

LE CONSEIL COMMUNAL

